

### Fernandes Belum Pikirkan Masa Depan

**MANCHESTER (IM)** - Bruno Fernandes belum mau berbicara soal kelanjutan masa depannya di Manchester United. Ajang Piala Eropa 2024 yang jadi fokus utamanya saat ini.

Fernandes jadi salah satu pilar penting di skuad MU sejak direkrut dari Sporting pada Januari 2020. Gelandang berusia 29 tahun itu kemudian juga dipercaya jadi kapten oleh Erik ten Hag.

Fernandes masih terikat kontrak dengan MU sampai 2026. "Kami masih bisa mengakhiri musim dengan menjuarai Piala FA. Setelah itu, kami akan menghadapi Euro yang sangat penting," ujar Fernandes kepada DAZN Portugal.

Untuk saat ini, soal kelanjutan masa depannya di Old Trafford bukan jadi fokus Fernandes. "Jadi, kalau Anda ingin saya blak-blakan, kalau saya harus berpikir soal tidak lanjut di Premier League, itu tidak akan terjadi sampai setelah Euro karena tidak ada yang akan membuat fokus saya teralihkan dari final Piala FA dan Euro, karena tidak ada yang lebih penting dari itu saat ini," ujarnya.

MU kabarnya belum akan menawarkan kontrak baru untuk

Fernandes dalam waktu dekat. Soal perpanjangan kontrak, Fernandes menilai harus ada kesepakatan antara kedua belah pihak. "Untuk saat ini saya tidak memikirkan hal lain. Itu jelas tidak cuma tergantung saya, kan? Seorang pemain harus ingin ada di sini, tapi di saat bersamaan, Anda juga harus menginginkannya untuk bertahan. Saat ini, saya rasa harus ada itu di kedua pihak," ujarnya.

Fernandes juga fokus membawa MU lolos ke Liga Champions musim depan. Meski kecil, peluang itu

belum tertutup. Saat ini, MU berada di urutan klasemen antara Liga Inggris dengan 54 poin dari 34 laga. **vit**



**BRUNO FERNANDES**  
Pemain MU

### Liverpool Ingin Pertahankan Salah

**LIVERPOOL (IM)** - Mohamed Salah diperkirakan akan bertahan di tengah rumor masa depannya. Konon Liverpool akan memperpanjang kontraknya.

Masa depan Salah sedang jadi bahan spekulasi menyusul ribut-ribut dengan manajer Juergen Klopp pada laga kontra West Ham United akhir pekan lalu. Sebelum diturunkan sebagai pengganti, Salah berada argumen dengan Klopp di pinggir lapangan.

Salah sepertinya tidak senang dengan keputusan Klopp mencadangkannya. Sementara itu, Klopp menilai perselisihan itu cuma hal biasa yang terjadi di setiap tim.

Salah pernah dikabarkan akan dilepas musim panas ini ke klub Arab yang bersedia membayar mahal. Nantinya uang penjualan Salah akan dipakai mendatangkan pemain baru demi mendukung era baru di bawah Arne Slot.

Hany saja, Salah rupanya tidak akan mengikuti Klopp yang pergi dari Liverpool musim panas nanti. Dikutip The Athletic, Salah masih akan jadi bagian

dari tim Liverpool musim depan.

Pemain asal Mesir itu mengindikasikan untuk bertahan karena masih ingin bermain di level kompetitif. Pindah ke Arab Saudi bukan pilihannya saat ini. Setali tiga uang, Liverpool akan memberikan kontrak baru untuk Salah setidaknya selama setahun. Itu artinya Salah bisa tetap berseragam merah-merah sampai 2026.

Kontrak baru ini kabarnya akan diurus begitu Richard Hughes memulai kerjanya sebagai Direktur Olahraga bulan Juni. Diganggu oleh cedera selama tiga bulan pertamanya, Salah "baru" bikin 24 gol dan 13 assist dari 41 laga. **vdp**

Salah "baru" bikin 24 gol dan 13 assist dari 41 laga. **vdp**

**MOHAMED SALAH**  
Pemain Liverpool



# 10 | Sportnews



Sebagian anggota skuad Timnas Indonesia.

## Timnas Indonesia Siap Hadapi Irak

"Tolong beri kami banyak dukungan agar kami bisa memenangkan laga terakhir perebutan tempat ketiga," ujar Shin Tae-yong.

**DOHA (IM)** - Timnas Indonesia U-23 menghadapi laga krusial melawan Irak pada Piala Asia U-23 2024 yang berlangsung di Stadion Abdullah bin Khalifa pada Kamis (2/5) malam WIB. Laga itu berupa perebutan tempat ketiga sekaligus kelolosan otomatis ke Olimpiade Paris 2024.

Pada pertandingan sebelumnya, Indonesia dipaksa mengakui keunggulan Uzbekistan U-23 setelah takluk dengan skor 0-2. Sementara itu Timnas Irak U-23 kalah di tangan Jepang juga dengan skor 0-2.

Jelang laga itu, pelatih Indonesia Shin Tae-yong meminta dukungan penuh supporter. "Meskipun kami punya banyak penyesalan tentang pertandingan melawan Uzbekistan, kami

kembali menatap pertandingan nanti. Semua pemain sudah bekerja sangat keras. Tolong beri kami banyak dukungan agar kami bisa memenangkan laga terakhir perebutan tempat ketiga dan keempat," ujar Shin Tae-yong di akun media sosial Instagram.

Pelatih berusia 53 tahun ini memastikan skuadnya fokus penuh untuk mengalahkan Irak. Indonesia bertekad mengukir sejarah lain dengan berlaga di sepakbola Olimpiade. "Ayo pergi ke Paris!" cetus Shin Tae-yong.

Pemain belakang Garuda Muda, Muhammad Ferarri, menegaskan akan berjuang untuk tiket ke Olimpiade. Ferarri sempat mencetak gol untuk Indonesia pada menit ke-63 saat melawan Uzbekistan. Gol itu berawal dari lem-

paran jauh Pratama Arhan, yang menjadi kemelut di muka gawang Uzbekistan.

Bola liar disambar oleh Ferarri, masuk ke gawang Uzbekistan. Wasit yang memimpin pertandingan, Shen Yin hao, melakukan review dengan VAR, gol Ferarri akhirnya dianulir. "Ya, untuk perebutan peringkat ketiga, kami akan berusaha untuk mendapatkan tiket ke Olimpiade Paris," kata Ferarri.

Rafael Struick sudah bisa membela tim Garuda di laga nanti. Sebelumnya dia absen saat melawan Uzbekistan karena akumulasi kartu. Saat itu, Indonesia sangat kesulitan menggedor pertahanan Uzbekistan.

Selain itu Justin Hubner juga bisa main. Sempat muncul pertanyaan, apakah Justin dapat turun, mengingat sempat masing-masing terkena satu kuning di laga kontra Yordania dan Uzbekistan.

Menurut aturan, pemain yang mengantongi dua kartu kuning harus absen di laga selanjutnya demi menjalani sanksi akumulasi kartu. Namun, Jus-

tin tidak perlu menjalani skorsing karena dibantu regulasi AFC.

Berdasarkan Pasal 54.1.3 regulasi kompetisi Piala Asia U-23 2024, pemain-pemain yang tampil di semifinal Piala Asia U-23 2024 akan dihapuskan jumlah kartu kuning yang telah dimiliki di laga-laga sebelumnya.

Peraturan ini berlaku bagi pemain yang hanya mengantongi satu kartu kuning, bukan dua kartu kuning seperti Rafael Struick yang terpaksa absen di laga kontra Uzbekistan.

Berhubung Justin mengantongi satu kartu kuning di laga Indonesia melawan Yordania, pemain berdarah Belanda ini tiba di semifinal dengan status nol kartu kuning.

Kehadiran Justin di laga melawan Irak sangat penting. Sebab, kapten sekaligus bek andalan Indonesia, Rizky Ridho, dipastikan absen karena terkena kartu merah di laga melawan Uzbekistan.

Laga melawan Irak U-23 wajib dimenangkan Timnas Indonesia U-23. Kemenangan bakal men-

gantarkan skuad asuhan Shin Tae-yong ke Olimpiade Paris 2024.

Untuk diketahui ada dua jalan yang tersisa bagi Indonesia untuk tampil di Olimpiade 2024. Yang pertama, dengan finis ketiga di ajang, lalu seandainya kalah dari Irak, maka Indonesia harus memenangkan laga playoff melawan Guinea (wakil dari Afrika).

Sementara pelatih Irak Radhi Shanaishil menilai Indonesia adalah tim yang sulit dihadapi. Singa Mesopotamia juga terancam pincang karena ada pemain yang cedera. Maka Shanaishil harus memutar otak lebih keras menjelang laga ini.

"Sekarang kami harus bekerja dengan para pemain secara fisik. Kami menderita beberapa cedera dan kami harus mengganti pemain. Kami tahu tim Indonesia adalah tim yang sangat sulit dihadapi dan mereka masuk empat besar karena tampil bagus di babak grup, tapi kami berharap bisa bermain melawan Indonesia dan menang," kata Shanaishil dikutip dari situs AFC. **vit**

## Tim Uber Indonesia Ditantang Thailand

**CHENGDU (IM)** - Undian perempatfinal Uber Cup 2024 mempertemukan Indonesia melawan Thailand. Indonesia lolos ke perempatfinal Uber Cup 2024 berbekal dua kemenangan di fase grup.

Kekalahan 2-3 dari Jepang pada Rabu (1/5) memastikan skuad Merah Putih finis sebagai runner-up Grup C di belakang rivalnya tersebut. Indonesia bertemu Thailand, yang merupakan juara Grup B.

Jika berhasil melewati adangan Thailand, Indonesia akan menghadapi pemenang antara China Taipei kontra Korea Selatan. Semetara di bagian lain bagian turnamen, Tiongkok bertemu dengan Denmark dan Jepang menghadapi India.

Pada fase grup, Indonesia meraup kemenangan 5-0 atas Hong Kong pada laga pertama. Lalu mengulang kemenangan dengan skor serupa atas Uganda.

Tim Uber Indonesia sendiri belum pernah lagi juara sejak 1996 di Hong Kong, Indonesia sejauh ini mengantongi tiga gelar di turnamen ini.

Manajer tim Indonesia Ricky Soebagja mengapresiasi perjuangan tim putra Indonesia yang sukses memberi perlawanan ketat pada Jepang. Hasil ini jadi bekal fase Uber Cup 2024 berikutnya. "Saya berterima kasih kepada tim Uber Indonesia atas penampilannya (melawan Jepang). Dengan apa

yang ditampilkan, sungguh luar biasa

"Gregoria (Mariska Tunjung) berhasil kalahkan Akane (Yamaguchi). Ester juga hampir saja menang (lawan Aya Ohori). Ganda pertama Lanny/Fadia, ganda kedua Rachel/Trias, termasuk juga tunggal ketiga Komang mengeluarkan sesuatu yang maksimal. Penampilan ini bisa dijadikan pelajaran dan pengalaman untuk Ester dan pemain-pemain agar kepercayaan diri semakin meningkat," kata Ricky. **vdp**



**GREGORIA MARISKA TUNJUNG**  
Pebulatangkas Indonesia

## Arsenal Ingin Jorginho Bertahan

**LONDON (IM)** - Arsenal akan memberikan kontrak baru untuk Jorginho. Pemain berpaspor Italia itu diyakini bersedia melanjutkan masa bakti bersama The Gunners musim depan.

The Athletic menyebutkan, kontrak Jorginho saat ini akan habis pada Juni mendatang, namun ada opsi diperpanjang semusim. Arsenal diyakini akan segera mengaktifkan pilihan tersebut.

Manajer Mikel Arteta sendiri puas dengan kinerja Jorginho, yang sudah turun 35 kali di seluruh ajang musim ini. Ia tak selalu menjadi starter, namun bisa diandalkan saat sedang dibutuhkan. "Untuk seluruh pemain di klub, jika ingin mencontoh seseorang, maka lihatlah dia," ujar Arteta tentang Jorginho pada Februari silam.

Jorginho juga memiliki tunan yang berkebangsaan ggris. Hal ini juga menjadi faktor pen-

dukung yang membuatnya betah tinggal di London.

Jorginho datang ke Arsenal pada Januari 2023 usai 4,5 musim berseragam Chelsea.

Arteta pernah menyebut pria kelahiran Brasil itu sebagai panutan bagi para pemain muda. "Dia telah memenangkan segalanya tapi dia tetap senang jika diminta tak bermain atau bermain satu menit saja. Su-

ruh dia bermain 90 menit dengan ritme tertentu dan bisa melakukannya. Saya beruntung memiliki pemain semacam ini," kata Arteta.

Namun belum ada komentar dari sang pemain terkait hal ini. Namun yang pasti, dia fokus untuk membawa Arsenal meraih trofi Liga Inggris musim ini. Arsenal kini memimpin klasemen sementara dengan 80 poin, unggul satu angka dari Manchester City di urutan kedua. **vdp**



**JORGINHO**  
Pemain Arsenal

## Bayern Sudah Maksimal, Tapi Madrid Bermain Efektif

**MUNICH (IM)** - Laga Bayern Munich kontra Real Madrid berakhir tanpa pemenang. Bermain pada leg pertama semifinal Liga Champions di Allianz Arena, Rabu (1/5) dinihari WIB kedua tim bermain imbang 2-2. Bayern sudah tampil maksimal, tetapi Madrid tampil efektif.

Madrid memimpin 1-0 di babak pertama lewat Vinicius Junior. Bayern kemudian balik memimpin 2-1 di babak kedua melalui gol Leroy Sane dan eksekusi penalti Harry Kane. Namun Madrid menyamakan skor menjadi 2-2 mendekati akhir laga lewat eksekusi penalti Vinicius.

Hasil ini tentu menguntungkan Real Madrid. Juara 14 kali Liga Champions ini gantian menjadi tuan rumah di leg kedua, Kamis (9/5) dinihari WIB.

Pelatih Thomas Tuchel menayangkan kegagalan timnya mengenai kemenangan dan justru kecolongan di pengujung laga. Sepanjang laga, Bayern tampil lebih dominan dengan melepaskan 14 tembakan dibandingkan 10 milik Madrid. Namun akurasi tembakan mereka hanya 35 persen, kalah dari Madrid (40 persen).

Masalah itu sudah terlihat sejak awal laga. Bayern melepaskan enam percobaan di 20 menit pertama, namun

malah Madrid yang mencetak gol lebih dulu. Wajar bila Tuchel kesal timnya gagal memanfaatkan peluang.

"Kami memulai dengan baik dan mungkin bisa saja unggul di menit pertama. Lalu kami berhenti mengikuti rencana awal. Saya sendiri bingung mengapa bisa begitu. Kami kemudian kebobolan dan situasinya menjadi sulit. Lalu keadaannya membaik di babak kedua. Kami menunjukkan determinasi. Kami berhasil unggul 2-1 dan masih memiliki banyak peluang. Kami harusnya mencetak gol ketiga," ujar Tuchel dikutip The Athletic.

Bayern Munich gagal mengalahkan Madrid akibat dua

kesalahan Kim Min-jae. Tuchel pun mengkritik penampilan bek asal Korea Selatan ini. Kim terkecoh dengan gerakan Vinicius hingga kalah adu lari saat mengejar umpan Toni Kroos.

Sementara pada gol kedua, Kim melanggar Rodrygo di kotak penalti. Pelanggaran yang terbilang tak perlu karena didekat Kim masih ada Eric Dier yang bisa membantunya mengover Rodrygo.

"Dia terlalu 'nafsu' dua kali. Dia melakukan langkah pertama terlalu dini melawan Vinicius di gol pertama dan terkecoh oleh umpan Toni Kroos. Dia berspekulasi dan terlalu agresif. Sayangnya

di gol kedua terjadi kesalahan lagi. Kami lima lawan dua, kami punya unggul jumlah. Tidak perlu bertahan agresif melawan Rodrygo. Saat Eric hendak membantu, dia (Kim) menjatuhkannya (Rodrygo). Sayangnya dengan kualitas mereka, kesalahan ini mendapat hukuman. Tapi ya, itu terjadi. Kami harus terus maju," kata Tuchel dikutip dari Imiasanmia.

Sementara pelatih Madrid Carlo Ancelotti menilai Los Blancos belum tampil maksimal "Upaya yang ditunjukkan sungguh hebat, terutama di pengujung laga demi men-

nyamakan kedudukan. Saya pikir Bayern menunjukkan permainan terbaik mereka, dan kami baru menunjukkan setengahnya. Kami ada di titik ini pada akhir musim dengan peluang besar untuk kembali melaju ke final. (Leg kedua) akan berjalan rumit dan sulit, karena

na yang kami lihat, melimpah. Laga bah-

kan berjalan imbang," ujar Ancelotti kepada The Athletic. **vit**



**KIM MIN-JAE**  
Pemain Bayern Munich